



Maracas en bois peintes et décorées de cloches

v13425

L'intelligence musicale des enfants est renforcée par ce projet créatif lorsqu'ils font de la musique avec des maracas qu'ils ont décorés eux-même avec de la peinture et des clochettes.

Comment faire



1 Peignez les deux maracas en bois avec la peinture acrylique Art School. Laissez-les sécher dans un pot de fleur pendant au moins 24 heures.



2 Enfilez des cloches sur un bout de corde élastique. Environ 14 de tailles différentes.



3 Enroulez la corde élastique avec les cloches autour de la maracas et faites un noeud.



Intelligence musicale

Renforcée par activités dans lesquelles les enfants doivent utiliser leurs aptitudes à appréhender et exprimer des ambiances – par exemple sous forme de couleurs et de formes – à travers des sons et des mélodies.